



## Les dessous de Axes

Historique  
Création 2004

La société Axes Ingénierie est créée en avril 2004 par Jean-Pierre TONGLET. Fort de son expérience dans les différents domaines que constituent les équipements de garage, à savoir, la distribution des huiles ; de l'air comprimé ; l'extraction des gaz d'échappement et le levage, il décide de créer une société capable de proposer l'ensemble de ses équipements et services associés.

2004-2005

Au départ, Jean-Pierre TONGLET commence seul et met en place une stratégie pour se faire connaître auprès de ses nouveaux clients, en proposant gratuitement des études complètes d'intégration des équipements. Il propose en parallèlement le chiffrage complet de l'installation clé en main. Axes assure la maîtrise d'œuvre de ces chantiers et confie les travaux à des sous-traitants. Il se limite au départ à la distribution des huiles et à l'air comprimé pour des ateliers véhicules industriels et réalise la majeure partie de son chiffre d'affaires avec la RATP et Renault Trucks.

2006-2007

La société axes étend ses compétences à l'extraction des gaz d'échappement et au levage. Elle embauche ces premiers techniciens et réalise son premier chantier à l'export pour Renault Trucks Casablanca. La société Axes commence à étudier et créer des équipements spécifiques pour le besoin de ces clients à savoir une servante de vidange pour le process station Renault Trucks et ces premiers boîtiers multi énergies pour la RATP.

2008-2009-2010

La société décide de développer son savoir-faire dans l'automobile. Sous l'impulsion de son nouveau directeur

commercial Jean-Pierre LECUYOT, Axes élargit sa clientèle avec des grands groupes de concessionnaires (Groupe Bernard ; Groupe Bernis...)

2011-2012

La société renforce son bureau d'études et lance une gamme de mobilier technique dédiée à la maintenance automobile quel présente au salon Equip'Auto. Elle obtient le référencement pour ces produits auprès d'Opel et du groupe VAG

